



Mal-logement

Appel à la mobilisation des professionnels de l'immobilier

Le 22 novembre 2013, l'association **Agence Solidarité Logement*** organise l'opération **I LOGE YOU**, 1^{ère} grande Journée Solidarité Logement et appelle, dès aujourd'hui, tous les professionnels de l'immobilier à s'associer à cet événement national.

**En France
on ne meurt pas
de malnutrition
mais
on meurt de
mal-logement.**

3,6 millions de Français sont concernés par ce fléau qui s'étend désormais jusqu'aux classes moyennes. A ce jour pourtant, cette cause nationale n'a jamais fait l'objet d'une vraie mobilisation.

Les professionnels de l'immobilier (promoteurs, agences, administrateurs de biens, fédérations professionnelles, bailleurs sociaux....) ont pris conscience de l'urgence de la situation. Avec **I LOGE YOU**, ils vont mutualiser leur expertise, leur énergie et leur réflexion pour favoriser l'émergence de solutions réelles et rapides.

Ensemble, ils vont mobiliser le grand public afin de lever des fonds collectés via un site Internet dédié. Ces fonds seront, en toute transparence, entièrement versés à la **Fondation de France** et serviront à financer des projets de lutte contre le mal-logement.

I LOGE YOU se place sous le signe de la convivialité et de l'optimisme.

Chaque partenaire aura carte blanche pour mener ses propres actions de mobilisation tant auprès de ses collaborateurs que de ses clients et démontrer ainsi qu'il sait s'impliquer en toute légitimité dans la résolution d'un problème qui nous concerne tous.

Des professionnels, et non des moindres, ont déjà signé la chartre d'engagement **I LOGE YOU** (SeLoger.com, SNPI, FNAIM...).

Il est important que d'autres répondent présents à l'appel lancé aujourd'hui.

La chartre d'engagement est disponible sur simple demande mail envoyée à

ilogeyou@agencesolidaritelogement.fr

Contact presse

I LOGE YOU

Evelyne Le Roux

Tél. 06 70 67 44 38 - **evelyneleroux92@gmail.com**



*L'association **Agence Solidarité Logement** a été fondée en 2009 à l'initiative d'Isabelle Larochette, agent immobilier.

Cette association fédère plus d'une soixantaine d'agences immobilières qui s'engagent à respecter la chartre éthique et à reverser 1% de leur chiffre d'affaires à la Fondation de France pour financer des projets pour lutter contre le mal-logement. A ce jour, plus de 200 000€ ont été collectés.

La journaliste Ariane Massenet est la marraine de l'association.